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РЕГИОН ГОТОВИТСЯ К РЕФОРМАМ

Дни
подписчика

С 17 по 19 нояб-
ря во всех отделе-
ниях почтовой свя-
зи города и района
пройдут Дни под-
писчика. Цель ак-
ции – активизиро-
вать подписную
кампанию. В эти дни
цены на некоторые
периодические из-
дания снижены –
они будут такими,
как при досрочной
подписке.

В понедельник, 15 ноября,
состоялось очередное аппарат-
ное совещание администрации
МО «Сланцевкий район», вел ко-
торое глава муниципального об-
разования Я.Я.Богданов.

В качестве основного вопро-
са была заслушана информация
начальника отдела муниципаль-
ного хозяйства администрации
И.П.Терпуковой о результатах
проведенного с 1 октября по 1
ноября 2004 г. месячника по
улучшению санитарного состо-
яния и уровня благоустройства
территорий муниципального об-
разования. Она, в частности, ска-
зала, что месячник подразделял-
ся на два направления – на са-
нитарную очистку территорий и
на благоустройство, в т.ч. на озе-
ленение.В целях контроля над
исполнением мероприятий ме-
сячника проводились выездные
заседания МВК по благоустрой-
ству, в состав которой входят пред-
ставители администрации МО,
органов Госсанэпиднадзора, МП
«ЖКХ», СМИ. В ходе контроля над
выполнением мероприятий ме-
сячника: были выданы 16 предуп-
реждений руководителям пред-
приятий, учреждений (МП
«СПАТП», гуманитарному универ-
ситету им. Кирилла и Мефодия,
МП «ЖКХ», школе № 3, МП «ККП»,
МУЗ «СЦРБ», индивидуальный
застройщик по ул.Зеленая, д. 24,
ЖСК «Мир» Грибоедова, д.15,
строительная площадка Часовни
на Больничном городке, ЧП Чур-
сину В.В. (пункт сбора стеклота-
ры ул. Баранова у д. 12), МП

«КБГ», ООО
«Ко нс ерв ны й

завод»; составлены прото-
колы об административном

правонарушении на должнос-
тных лиц СИТ, МП «СПАТП»,
производство «Жилищное хо-
зяйство» МП «ЖКХ», на ЧП Би-
рюкову Н.Г.

Подведение итогов месяч-
ника состоялось 11 ноября
2004 года. Всего за период ме-
сячника выполнены следую-
щие работы: санитарная очи-
стка территорий на 1 млн. 350
тыс. м2, с вывозом 583 т мусо-
ра (листва и стихийные свалки
бытового мусора); благоустрой-
ство территорий: формовоч-
ная стрижка кустарника – 11,8
тыс. п.м., внутридворовые тер-
ритории – 1,2 тыс. п.м.; снос
аварийных деревьев – 18 шт.;
посадка кустарника – 943 шт.;
- убраны от листвы газоны,
скверы, парки на территории
около 12 тыс. м.кв. и т.п. При-
няло участие в месячнике 133
жителя города и района.

Подводя итоги обсуждения
данного вопроса Я.Я.Богда-
нов, отметив необходимость
более широкого привлечения
граждан к участию в подобных
мероприятиях, потребовал
принять оперативные меры по
вывозу собранной листвы с
территории города.

Затем были рассмотрены
другие вопросы жизни горо-
да и района.

Начальник управления
социальной защиты населе-
ния Н.И.Иванова проинфор-
мировала о ходе работы по со-
ставлению списков льготных
категорий граждан – получате-
лей соответствующих денеж-
ных компенсаций.

В связи с 60-
летием об
разования

Загривской волости за
организаторскую ра-
боту с населением, ка-
чественное решение
вопросов местного
значения Почетными
грамотами главы МО
«Сланцевский район»
награждены началь-
ник отделения по-
чтовой связи д. Заг-
ривье Т.В.Дворецкая,
пенсионер Г.П.Никитин,
глава администрации
Загривской волости
О.Р.Осипик, пенсионерки
Н.И.Сигареткина и
К.И.Толмачева.

Благодарности главы
муниципального образова-
ния вынесены социально-
му работнику по обслужи-
ванию одиноких престаре-
лых граждан О.В.Бороди-
хиной, дояркам ООО АПП
«Загривское» В.И.Гиль-
маншиной,В.А.Ефимо-
вой, трактористам этого
предприятия В.Н.Голосо-
ву, Б.Н.Дворецкому,
В.С.Дорощенкову, дирек-
тору Загривского сельс-
кого ДК Ж.Р.Дворецкой,
учителю начальных клас-
сов Загривской школы
Т.М.Дружининой, пенси-
онеру И.А.Марченкову,
мастеру производства
«Теплосеть» МП «ЖКХ»
С.Е.Семенову.

               *  *  *
За активную деятель-

ность по поиску и захоро-
нению останков погибших
защитников Отечества, по
восстановлению истори-
ческой справедливости в
отношении павших, по пат-
риотическому воспитанию
подрастающего поколения,
а также за значительный
вклад в развитие поиско-
вого движения и совершен-
ствование методик архи-
вно-полевой поисковой ра-
боты награжден почетным
Знаком «Общественный
Фонд «Поисковых отрядов
Ленинградской области №
2» Василий Юрьевич Ще-
голев,   недавно безвре-
менно ушедший из жизни.

 
 

Жители дома № 4 по ул.Грибоедова: «У нас течет
крыша. Будут ли её ремонтировать и делать ремонт в
наших квартирах?»

Отвечает инженер Т.Б.МОДЕН:
- Часть крыши мы отремонтировали и остальное

доделаем в ближайшее время. С ремонтом в кварти-
рах будем решать в индивидуальном порядке.

 НАШ АНОНС. 17 октября с 16 до 17 часов на «го-
рячем телефоне» в редакции дежурит начальник уп-
равления Пенсионного фонда по Сланцевскому рай-
ону Т.Н.ВЕСЕЛОВА.

В понедельник у главы
муниципального
образования 

Г убернатор
  Ленинг-

радской области
В.П.Сердюков под-
писал постановле-
ние, официально
установившее ве-
личину прожиточ-
ного минимума на
душу населения
Ленинградской об-
ласти на третий
квартал 2004 года.

           Стр.3.

Во время каникул в
Сланцевском филиале
учебного центра вычис-
лительной техники не
прекращались занятия.
Дополнительно был пред-
ложен спецкурс по уста-
новке программного
обеспечения.

               ***
В читальном зале Луч-

кинского филиала ОРБ
работает книжная выстав-
ка «От Руси до России».

 
О социально-

экономическом по-
дожении Сланцев-
ского района за ян-
варь - сентябрь
2004 года.
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16  ноября  2004

 Впервые был приглашен
на заседание комиссии
А.С.Сапешко, который воз-
главляет ООО «Плюсса-Лес»
и  с  недавних пор - ООО
«ПМК-Лес». Обе организации
арендуют лесной фонд. К
ООО «Плюсса-Лес», как от-
метила заместитель начальника ИМНС по Сланцевско-
му району Т.М.Петракова, ранее претензий у налоговых
органов не было. Судя по словам А.С.Сапешко, есть ос-
нования надеяться, что задержки в платежах, возник-
шие в третьем квартале, - временное явление. Вызва-
но оно было как необходимостью ликвидировать «ста-
рую» задолженность ООО «ПМК-Лес», так и погодными
условиями. Правда, у ООО «ПМК-Лес» накопилась за-
долженность и по платежам во внебюджетные фонды,
да и пени по налоговым платежам имеют солидные раз-
меры. Поэтому в адрес А.С.Сапешко была высказана
просьба в ближайшие дни представить график погаше-
ния задолженности.

О том, что нынешнее сырое лето препятствовало
вывозу заготовленной древесины, говорили многие. Но
все надеются, что с наступлением зимы сумеют навер-
стать упущенное. В марте 2004 года оформило аренду
лесов на территории Сланцевского района ООО «Кинги-
сеппская ПМК-12», но до сих пор к лесозаготовкам не
приступало. Как рассказал заместитель директора
Н.И.Епифанов, в Сланцах зарегистрировано структур-
ное подразделение организации. Но пока из ГУ «Слан-
цевский лесхоз» поступила рекомендация отозвать у
«Кингисеппской ПМК-12» лицензию. В свою очередь
Н.И.Епифанов посетовал, что  «ПМК-12» не сумела по-
лучить от лесхоза нужной помощи в подборе делянок.
Прозвучавшее предложение о том, чтобы приглашать
представителей лесхоза на подобные совещания, было
принято. Но, во всяком случае, новым арендаторам при-
ходится срочно ликвидировать возникшую задолжен-
ность, и представитель предприятия обещал это сде-
лать.

Не все вопросы на момент заседания комиссии были
решены с другими арендаторами леса: ООО «Бор» и ЗАО
«Черновской леспромхоз». Первый создал небольшую
задолженность, второй перечислил арендную плату не
на тот счет, но угрозы дальнейшему существованию
предприятий это, конечно, сейчас не представляет. Од-
нако есть и такие организации, в беседе с руководите-
лями которых требуются  весомые аргументы.

О механизме принудительного взыскания задолжен-
ности по обязательным платежам напомнили  Р.М.Эми-
нову - директору ООО «Лес-МАСТ». Он уже не первый
раз получил приглашение на заседание этой комиссии,
но не располагал точной информацией по всем вопро-
сам, которые были ему заданы. А в ООО «ДОК» сейчас
даже нет официального руководителя. «ДОК» не явля-
ется арендатором леса, в ноябре планировалось завер-
шить работы на очередной, и вполне вероятно, после-
дней делянке. Задолженность по различным видам пла-
тежей уже исчисляется миллионами рублей. Есть у орга-
низации и дебиторы, но оплатить все долги поступлени-
ями от дебиторов невозможно. На заседании прозвуча-
ло, что в настоящее время перспективы у «ДОКа» нет,
и к нему будут применяться различные меры воздей-
ствия - вплоть до ареста имущества. Что ж, происшед-
шее с ООО» ДОК», навер-
ное послужит кому-то
уроком.

Под постоянным контролем налоговых орга-
нов находятся организации-лесозаготови-

тели. Если в ежеквартальных сводках, подаваемых
в областной Комитет по лицензированию, будут от-
ражены просрочки платежей, последствия для ле-
созаготовителей могут быть самыми неблагоприят-
ными – вплоть до приостановки лицензии. В ны-
нешнем году заметно увеличилось количество арен-
даторов леса, которые в таком повороте событий,
конечно, не заинтересованы. Поэтому заседание
районной комиссии было полезно прежде всего для
самих лесозаготовительных организаций. Руково-
дителям напомнили о необходимости своевремен-
но внести платежи, дали полезные консультации.
Между тем кандидатов в «черный список» оказа-
лось не так уж мало.

 СВЕРЯТЬ
РАСЧЕТЫ
ВОВРЕМЯ

Комиссия по благоустройству
и санитарному состоянию города
при администрации МО «Сланцев-
ский район» провела  очередной
рейд. Было решено посмотреть
благоустройство центральных
усадеб района.

Деревня Гостицы встретила
чистотой и порядком. Даже при-
дирчивый глаз комиссии ни-
чего не смог заметить кра-
мольного. Словно тут ждали
гостей  - всё заранее подме-
ли и прибрали, как в доброт-
ной избе у хорошего хозяи-
на. Сразу видно, что глава
Гостицкой волости А.С.Улю-
тичева заботится о своём
хозяйстве.

В деревне Выскатка
тоже особых нарушений в
благоуст-
р о й с т в е
террит о-
рии нет.
О д н а к о
площадка,
где стоят
мусорные
контейне-
ры на-
с т о л ь к о
выбивает-
ся из пейзажа, что пришлось её
запечатлеть на снимке. И это всё
осталось у контейнеров, после
того как их почистил мусоровоз.
Вокруг образовался ворох бумаг
и всяких отбросов. Это сразу же
почуяли деревенские бродячие
собаки, которые набежали со всех
сторон и принялись интенсивно
рыть лапами в мусоре в поисках
чего-нибудь съестного.

По дороге в Новоселье стеной
стоят огромные борщевики. Они
уже прочно отвоевывают себе
лучшие участки земли и разрас-
таются стеной. Но в деревне  ока-
залось чисто. Радовала зеленая
травка, нигде ветер не гонял  бу-
маг. На территории детского сада
- ни соринки. А вот у дома № 4
хоть и было чисто, здесь работа
дворника заметна, но декоратив-
ное железное ограждение пали-
садника так перекорежено и погну-
то, что испортило всё приятное
впечатление. В самом центре де-
ревни «торчит» полуразвалив-
шийся остов от какой-то бывшей
наглядной агитации или доски по-
чета. Раз уж это сооружение из
кирпича и железа никому сейчас
не нужно, так его надо бы и уб-
рать с глаз долой. Напротив Дома

РЕЙДВсе начинается с головы
или с главы? русского народного творчества

когда-то красивая овальная клум-
ба теперь заросла шиповником,
который разросся до неимовер-
ных размеров. Хозяева этой
клумбы, ау? Не пора ли вам хотя
бы аккуратно этот шиповничек
подстричь? Просит давно ухода
территория между жилыми дома-
ми №№ 5, 6.

В деревне Старополье беспо-
рядок  виден уже при въезде на

площадку  у
бывшего здания
сельской адми-
н и с т р а ц и и .
Здесь вазоны
так заросли бу-
рьяном, словно
в темную ночь
поработала не-
чистая сила и
понасажала там
и тут чертопо-
лоха. А какой он
высокий и гус-
той вырос со

двора здания! Просто ужа-
стики какие-то! Тут бы
фильм со страшилками
снимать, никаких дополни-
тельных декораций не нуж-
но. Куда бы рейдовая бри-
гада не пошла, всюду на-
тыкалась на сплошные ре-

пейники, густо проросшие у всех
общественных зданий. Только у
жилых домов территория оказа-
лась прибранной.

В деревне Овсище оказалось
еще хуже и пострашней, чем в
Старополье. Декоративный кус-
тарник, видимо, никто не стриг со
дня его посадки, и теперь кусты
так разрослись, что больше по-
хожи на неземных чудовищ с дру-
гих планет. В скверике, что раз-
бит напротив Дома культуры,
много мусора, а на клумбе засох-
шие сорняки. У всех домов кру-
гом бурьян. Кстати о дорогах. Они
в деревне в таком состоянии, что
по ним ни ходить, ни ездить нор-
мально нельзя. Разве что - на
тракторе. У  здания конторы со-
вхоза и администрации волости,
территория в таком же запущен-
ном состоянии, как и во всей де-
ревне, всё перерыто, перепаха-
но, а в канавах полно бытового
мусора. Неужели жить в такой
грязи доставляет удовольствие?
Или мы опять будем ссылаться
на русское : «Авось пронесет, и
комиссия к нам не заглянет». И
напрасно, комиссия весь беспо-
рядок отразила в акте. Придется
за всё отвечать.       В.ГОРДЕЕВА.

 

12 ноября. Двое молодых
людей 1984 и 1986 г.р., проникли
в квартиру гражданки К. От нее
требовали деньги, не получив их
– избили женщину. Собрали при-
глянувшиеся вещи, но вынести их
не успели. Подоспевший вовре-
мя наряд милиции задержал гра-
бителей.

По заявлению гражданки С.
1965 г.р. на улице у нее вырвали
сумку и полиэтиленовый пакет.
Задержаны двое 17-летних пар-
ней, часть похищенного изъята.

В этот день совершены уго-
ны двух автомобилей ВАЗ: от
дома 25 по улице Ленина и от
дома 27 по ул. Партизанская. В
последнем случае машина обна-
ружена в поселке РТС.
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Регион готовится к реформам

   Результаты исполнения бюджета
Ленобласти за 9 месяцев показыва-
ют: ряд территорий существенно опе-
режает прогнозировавшиеся темпы
налоговых поступлений.

   Так, Киришский и Сланцевский
районы уже выполнили годовой план
бюджетных поступлений по налогу на
прибыль организаций, а Пикалево
даже перевыполнило, причем, - бо-
лее, чем в 1,5 раза.  В Лодейнопольс-
ком и Волосовском районах объемы
привлечения средств по налогу на
имущество на треть превзошли пла-
новые показатели года. В целом, су-
щественно «обогнали» территории
области темпы привлечения в «казну»
местных налогов и сборов.

   Такие результаты не могут не все-
лять уверенность в то, что предстоя-
щие преобразования субъекту и его
территориям вполне, что называется,
по плечу.

У ряда территорий ощущается до-
статочный потенциал надежности для
перехода с 2006 года к трехуровневой
системе бюджетного финансирова-
ния, - оценивает ситуацию первый за-
меститель председателя областного
комитета финансов Евгения Гресь. –
Задача состоит в том, чтобы эффек-
тивно этот потенциал использовать. А
при этом - сохранить единый хозяй-
ственный организм субъекта в усло-
виях достаточной экономической и
финансовой самостоятельности муни-
ципальных образований.

   Как сообщили в областном коми-
тете финансов, недавно, по итогам
исполнения бюджетов за 9 месяцев,
его специалисты провели мониторинг
соблюдения муниципальными обра-
зованиями Ленобласти требований
Бюджетного кодекса РФ. Исследова-
ния принесли, в целом, положитель-
ный результат. Среди 29 МО лишь в
трех выявлены несоответствия требо-
ваниям важнейшего законодательно-
го акта – Колтушской волости, городах

 Межбюджетные отношения, да и сами бюджеты претерпят серьез-
ные изменения. Это уже ни у кого не вызывает сомнений: разворачива-
ются реформы организации органов власти, в том числе, местного само-
управления и бюджетной системы. Главные события ожидаются в муни-
ципальном звене, поэтому именно оно сейчас находится в фокусе вни-
мания как специалистов, так и общественности.

Коммунар и Светогорск.  В частности,
Бюджетный кодекс обязывает мест-
ные власти поддерживать дефицит
бюджетов на уровне, не превышаю-
щем 10% доходной части. Вместе с
тем, в перечисленных муниципальных
образованиях этот ограничительный
барьер преодолен, соответственно,
на 1, 2 и 12 %. Не соответствуют в них
требованиям Бюджетного кодекса  и
показатели отношения расходов ме-
стных бюджетов к объему привлекае-
мых доходов. Все эти упущения необ-
ходимо устранить в ходе формирова-
ния и исполнения бюджетов будуще-
го года.

   Различные аспекты предстоящих
серьезных перемен, которые приве-
дут к образованию более 250 муни-
ципальных органов управления и тре-
хуровневой системы бюджетного фи-
нансирования в регионе, пересмотру
распорядительных функций и
средств, активно обсуждаются и в пра-
вительстве, и в Законодательном со-
брании Ленобласти. В ближайшее
время, например, состоится заседа-
ние «круглого стола», за которым эти
проблемы будут обсуждены. Участни-
ки - руководители ряда комитетов и
подразделений исполнительной вла-
сти, территориальных администраций
и районных финансовых управлений.

   Что касается областных финан-
систов, то они, к примеру, стремятся
тщательно изучить и предугадать по-
следствия, можно сказать, капиталь-
ных изменений в будущей структуре
доходов. Так, с 2006 года в бюджет му-
ниципального района, в общей струк-
туре доходов субъекта, будут поступать
не менее 20% налога на доходы фи-
зических лиц, земельный налог с тер-
риторий, расположенных между по-
селениями, 90% единого налога на
вмененный доход, 30% единого сель-
хозналога, 40% платы за негативное
воздействие на окружающую среду.
Поселения, в свою очередь,  получат

100% доходов по налогу на имущество
и 10% на доходы физических лиц, зе-
мельный  налог со своих территорий,
30% единого сельхозналога.

   Для решения задач регионально-
го масштаба, ориентированных на ус-
корение развития всей социально-
экономической инфраструктуры
субъекта, на областном уровне пред-
полагается аккумулировать 17,5%
налога на прибыль организаций, 70%
налога на доходы физических лиц,
весь налог на имущество, 90% нало-
га, поступающего от организаций с уп-
рощенной системой налогообложе-
ния, 30% единого сельхозналога и
40% платы за негативное воздей-
ствие на окружающую среду.

   Новая структура распределения
налогов повлечет за собой и новое
качество взаимодействия бюджетов
разных уровней. Для того, чтобы адек-
ватно ответить на требования рефор-
мирования, потребуются квалифици-
рованные менеджеры, управленцы,
финансисты. Особенно остро кадро-
вая проблема наверняка заявит о
себе в будущих сельских поселениях.
Все это требует принятия ряда орга-
низационных решений уже сейчас.
Кроме того, нельзя забывать: преоб-
разования в сфере муниципального
управления совпадают по срокам с
развертыванием широкомасштабной
бюджетной реформы.

   Уже с начала будущего года по
всей России вводятся новые принци-
пы бюджетного учета, предусматрива-
ющие переход на единый план счетов
и иную бюджетную классификацию.
Это потребует осуществить на местах
техническое перевооружение финан-
совых органов и обеспечить перепод-
готовку соответствующих кадров. Для
решения этой задачи в бюджетных
проектах муниципальных образова-
ний на будущий год следует предус-
мотреть необходимые средства. Об-
ласть приступает к созданию мощно-
го, охватывающего все сферы бюджет-
ного процесса, механизма бюджетно-
го учета. Ему, безусловно, предстоит
сыграть важную роль и в обеспечении
единства бюджетного процесса в
субъекте, который энергично готовит-
ся к предстоящим переменам.

28 октября 2004 года Губернатор Ленинградской
области В.П.Сердюков подписал постановление №
236, официально установившее величину прожиточ-
ного минимума на душу населения Ленинградской об-
ласти за третий квартал 2004 года.

Согласно постановлению, по представлению коми-
тета по труду и социальной защите населения Ленинг-

      ПРОЖИТОЧНЫЙ МИНИМУМ  В ТРЕТЬЕМ КВАРТАЛЕ
радской области величина прожиточного минимума в Ле-
нинградской области за третий квартал 2004 года устанав-
ливается на уровне второго квартала 2004 года в расчете
на душу населения 2399 рублей, для трудоспособного на-
селения - 2643 рубля, пенсионеров - 1804 рубля, детей —
2333 рубля.
      Пресс-служба губернатора Ленинградской области

*В США наблюдается предпринима-
тельский бум среди прекрасной полови-
ны населения страны. Ежедневно по всей
стране женщины открывают 424 новых предприятия, что
более чем в два раза превышает количество предприя-
тий, которые основывают мужчины.

*Сегодня в России на альтернативную службу претен- 16 ноября  2004 года

дуют 950 человек.
*На бывших узников, проживающих

в России, Литве, Латвии, южных госу-
дарствах СНГ, немецкий закон выделил 835 млн марок.
Общее число получателей, проживающих в названных
странах, составило 250 тысяч
человек.
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ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
В январе-сентябре 2004 года предпри-

ятиями промышленности Сланцевского
района (без учета субъектов малого пред-
принимательства) произведено продук-
ции и оказано услуг (без НДС) на 1925,5
миллиона рублей, что в действующих це-
нах в 1,5 раза больше, чем за соответ-
ствующий период прошлого года.

Предприятиями промышленности ока-
зано платных услуг населению на 5 мил-
лионов рублей, что почти в 2 раза больше
чем за январь-сентябрь 2003 года.

Объем промышленного  производства
по основному виду деятельности пред-
приятий промышленности составил
1884,2 миллиона рублей или в фактичес-
ких ценах в 1,5 раза больше, чем за соот-
ветствующий период прошлого года. Вы-
пуск инновационной продукции (ОАО «За-
вод «Сланцы») составил 118,3 миллиона
рублей.

Доля выпуска продукции предприяти-
ями смешанной формы собственности в
общем объеме производства – 71,3  про-
цента; частной- 28,2; государственной –
0,5 процента.

За 9 месяцев текущего года достигну-
ты темпы роста по производству цемен-
та на 26 процентов; обуви резиновой – на
10; электроэнергии на 8; сланца -  на 4
процента. Выпуск винных напитков (ООО
«Клуб Милениум») увеличился в 2,1 раза.
Объем по вывозке древесины (ЗАО «Чер-
новской леспромхоз») увеличился на 7
процентов.

 Вместе с тем, за январь-сентябрь
снижено производство цельномолочной
продукции на 20 процентов; теплоэнер-
гии – на 8.

Предприятиями промышленности про-
изведено потребительских товаров на
82,6 миллиона рублей, в том числе про-
довольственных на 26 миллионов рублей,
что составляет 31,5 процента от общего
объема. Выпуск потребительских това-
ров увеличился на 22 процента по срав-
нению с выпуском за аналогичный пери-
од прошлого года.

За январь-сентябрь 2004 года инвес-
тировано в экономику промышленности
45,5 миллиона рублей, что на 20 процен-
тов больше уровня прошлого года.

Среднесписочная численность работ-
ников, задействованных на предприяти-
ях  промышленности (без субъектов ма-
лого предпринимательства)  за январь -
сентябрь 2004 года снизилась по сравне-
нию с численностью за  соответствую-
щий период прошлого года на 6 процентов
и составила 5266 человек.

Приняты на работу за этот период 890
человек, уволены – 1036.Отпуска по ини-
циативе администрации за девять меся-
цев составили 1689 человеко- дня. В вы-
нужденных отпусках находились работ-
ники общества с ограниченной ответ-
ственностью «Клуб Милениум» и акцио-
нерных  обществ «Завод Полимер» и «Чер-
новской леспромхоз».

  Среднемесячная номинальная зара-
ботная плата, начисленная работникам
промышленных предприятий, увеличи-
лась  по сравнению с соответствующим
периодом прошлого года в 1,3 раза и со-

О СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОМ
П ОЛОЖЕ Н ИИ   СЛ АН Ц Е ВСК ОГО            РА Й О НА

за ЯНВАРЬ-СЕНТЯБРЬ  2004 ГОДА
ставила в среднем 6364 рубля.

Разрыв оплаты труда между  самой
низкооплачиваемой и высокооплачивае-
мой отраслями промышленности  увели-
чился в  5,2 раза.

Просроченную задолженность по вып-
лате заработной платы по состоянию на
1 октября 2004 года  имели  акционерные
общества «Ленинградсланец» и «Завод
Полимер» в сумме 16,9 миллиона рублей.

ТРАНСПОРТ
 За январь-сентябрь 2004 года пред-

приятиями и организациями района (кро-
ме субъектов малого предприниматель-
ства) перевезено грузовыми автомоби-
лями 375,3 тысячи тонн грузов, что на 2
процента меньше, чем за соответствую-
щий период прошлого года.  На коммер-
ческой основе перевезено 16 процентов
груза.

Грузооборот грузовых автомобилей по
этим предприятиям по сравнению с со-
ответствующим периодом прошлого года
увеличился в 1,3 раза и составил 21,8
миллиона тонно-километров.

Автотранспортным предприятием АО
«Автомобилист» перевезено 58,8 тыся-
чи тонн груза, что в 1,8 раза больше,чем
за  сравниваемый период, грузооборот
увеличился в 1,9 раза и составил 9 мил-
лионов тонно-километров.

Пассажирооборот (МП «Пассажирское
автотранспортное предприятие)  за ян-
варь-сентябрь увеличился на 1,2 процен-
та по сравнению с соответствующим пе-
риодом прошлого года и составил 101,6
миллиона пассажиро-километров. За этот
период перевезено 9,2 миллиона человек,
что на 6 процентов меньше,чем за срав-
ниваемый период.

Индивидуальными предпринимателя-
ми, занимающимися перевозками пасса-
жиров на маршрутах,  перевезено за де-
вять месяцев 751,4 тысячи человек, что
в 1,2 раза больше,чем за  сравниваемый
период. Пассажирооборот за это время
увеличился на 21,4  процента.

Среднесписочная численность  работ-
ников в автотранспортных предприяти-
ях по сравнению с соответствующим пе-
риодом прошлого года уменьшилась на 2
процента и составила 324 человека.

Номинальная заработная плата  ра-
ботников автотранспортных предприятий
за январь-сентябрь увеличилась на 14
процентов по сравнению с соответству-
ющим периодом прошлого года и соста-
вила 4707 рублей.

Задолженность по выплате заработ-
ной платы перед своими работниками на
1 октября  имело МП  «Пассажирское ав-
тотранспортное предприятие» в размере
меньшем месячного фонда оплаты тру-
да.

ЖИЛИЩНО-КУММУНАЛЬНОЕ
ХОЗЯЙСТВО

Муниципальными предприятиями жи-
лищно-коммунального хозяйства произ-
ведено продукции и оказано услуг в фак-
тических ценах (без НДС) на сумму 121,5
миллиона рублей, что соответствует
уровню прошлого года.

Среднесписочная численность работ-
ников коммунального хозяйства осталась

на прежнем уровне и составила 1533 че-
ловека.

Средняя номинальная заработная пла-
та за январь-сентябрь увеличилась на 18
процентов  и составила 3921 рубль.

Задолженность по выплате заработ-
ной платы  увеличилась и по состоянию
на 1 октября составила 4,7 миллиона руб-
лей. Задолженность по заработной плате
перед своими работниками имеют муни-
ципальные предприятия «Комбинат бла-
гоустройства города» , «ЖКХ» и «Комби-
нат коммунальных предприятий».

              СТРОИТЕЛЬСТВО
Предприятиями всех форм собствен-

ности (без учета малого предпринима-
тельства) освоено 81,2 миллиона рублей
инвестиций в основной капитал , что на
37 процентов больше,  соответствующе-
го периода прошлого года  (в действую-
щих ценах).

На приобретение машин, оборудова-
ния и транспортных средств использова-
но 67 процентов инвестиций.

В общем объеме инвестиций в основ-
ной капитал доля собственных средств
предприятий и организаций составила 58
процентов,  23 процента – бюджетные
средства, 11 процентов – кредиты банка.

На долю предприятий и организаций
негосударственного сектора экономики
приходится 63 процента общего объема
инвестиций в основной капитал.

Предприятиями и организациями му-
ниципальной формы собственности инве-
стировано 27,7 миллиона рублей, что со-
ставило 34 процента в общем объеме ин-
вестиций.

Жителями Сланцевского района вве-
дены в эксплуатацию 30 индивидуальных
жилых домов общей  площадью 3027,2
квадратных метров.

Во втором квартале введен в эксплу-
атацию 60-ти квартирный  жилой дом по
улице Шахтерской Славы общей площа-
дью 2424,8 квадратных метров

Ремонт и содержание автомобильных
дорог общего пользования в районе осу-
ществляет ЛЕНОБЛГУП «Сланцевское
ДРСУ».

За январь-сентябрь 2004 года на эти
цели израсходовано 21,6 миллиона руб-
лей, что на 7,7 процента меньше соответ-
ствующего периода прошлого года.

Средняя численность работников ГУП
«ДРСУ» по сравнению с аналогичным пе-
риодом прошлого года увеличилась на 1,7
процента и составила 114 человек.

Среднемесячная номинальная зара-
ботная плата по сравнению с прошлым
годом увеличилась на 5,2 процента и со-
ставила 5962 рубля.

Задолженности по зарплате ГУП
«ДРСУ» не имеет.

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
Производством сельскохозяйствен-

ной продукции в Сланцевском районе за-
нимаются ЗАО «Родина», ЗАО «Осьмин-
ское» и ООО АПП «Загривское».

 В январе – сентябре всеми видами
деятельности сельхозпредприятий райо-
на произведено продукции и оказано ус-

16 ноября 2004 года
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П ОЛОЖЕ Н ИИ   СЛ АН Ц Е ВСК ОГО            РА Й О НА

По первому вопросу выступил за-
меститель технического директора
ОАО «Полимер» А.А,Пастухов. Он от-
метил, что работа по лицензирова-
нию деятельности ППЧ завода на-
чата в конце 2003 года. Объем ра-
бот требует значительных матери-
альных и финансовых вложений,
поэтому необходимые мероприятия
проводятся поквартально в объеме
выделяемых ассигнований. Лицен-
зирование планируется закончить к
концу 2005 года.

Завод получил  предпи-
сание от госпожнадзора.
Начальник территориаль-
ного отдела ГПН С.Н.Си-
монов отметил, что пожар-
ные в ППЧ не прошли обу-
чение и данный вопрос не
решается. За выполнени-
ем противопожарных ме-
роприятий не осуществля-
ется надлежащий конт-
роль. Так, из 16 противопожарных
гидрантов исправны только 5. На-
чальник отдела по делам ГО и ЧС
Н.С.Феофанов отметил, что прове-
денная в конце июля проверка ОАО
«Полимер» выявила ряд недостат-
ков в обеспечении пожарной безо-
пасности. Территория завода зах-
ламлена покрышками, одно из пус-
тующих помещений превращено в
свалку резиновых отходов, куда воз-
можен свободный доступ посторон-
них людей. Все это в случае возник-
новения пожара может привести к
непредсказуемым последствиям, в
том числе и к гибели людей.

После обсуждения вопроса ко-
миссия решила направить соответ-
ствующее предписание техническо-
му директору ОАО «Полимер»
В.В.Сахарову, указав перечень необ-
ходимых противопожарных мероп-
риятий и сроки их выполнения.

По вопросу о пожарной безопас-
ности в жилом секторе выступил на-
чальник отдела по технике безопас-
ности и чрезвычайным ситуациям
МП «ЖКХ» Г.Н.Костенко. Он отметил,
что на балансе МП «ЖКХ» имеется
723 дома муниципального фонда,
из которых основная масса построй-
ки 50-60 годов, 9 общежитий этих же
годов постройки.

 На сегодня требуется проведе-
ние огнезащитной обработки дере-
вянных конструкций чердачных по-
мещений в объеме  233685 кв.м.,
подвалов – 58415 кв. м. Стоимость
проведения огнезащитной обработ-
ки одного здания площадью 500
кв.м., включая проект, составляет
100-150 тыс. руб. Программой «По-
жарная безопасность МО «Слан-
цевский район» на 2003-2007 года»
предусмотрено выделение финан-
сирования на сумму 650 тыс. руб. С

луг в фактических ценах (без НДС) на
103,9 миллиона рублей, в том числе по
основной деятельности   на 100,7 милли-
она рублей.

Производство продукции и оказание
услуг по сравнению с прошлым годом уве-
личилось на 9,1 процента.

Реализовано продукции в фактических
ценах (включая НДС) на сумму 87,1 млн.
рублей, в том числе 93 процента продук-
ции собственного производства.

Объем платных услуг, оказанных на-
селению сельхозпредприятиями, увели-
чился по сравнению с прошлым годом на
11,1 процента и составил 432,2 тысячи
рублей. Розничный товарооборот в хозяй-
ствах увеличился на 4,3 процента и со-
ставил 12,4 миллиона рублей.

 Сельхозпредприятиями произведено
мяса (в живом весе) 439 тонн, что на 10,1
процента меньше уровня прошлого года и
9037 тонн молока, что на 1,4 процента
меньше. Средний надой молока от одной
коровы составил 4239 килограммов, что
на 4,9 процента больше, чем за соответ-
ствующий период  прошлого года    (по
Ленобласти надой на одну корову соста-
вил 4506 кг).

Поголовье крупного рогатого скота на
1 октября 2004 года в сельхозпредприя-
тиях составило 4,5 тысячи голов, в том
числе коров 2,2 тысячи голов, что соот-
ветствует уровню прошлого года.

Поголовье свиней снизилось по срав-
нению с аналогичным периодом прошлого
года на 6,9 процента и составило 1,6 ты-
сячи голов.

В январе- сентябре 2004 года сель-
хозпредприятиями реализовано 439 тонн
мяса (в живом весе), что на 10,1 процен-
та меньше уровня прошлого года и  8856
тонн  молока, что на 2,2 процента мень-
ше, чем за  аналогичный  период прошлого
года.

Приплод телят составил 1590 голов,
что на 4,7 процента больше, чем за  ана-
логичный  период прошлого года.

Приплод поросят уменьшился на 21
процент и составил 1692 головы.

Падеж крупного рогатого скота по
сравнению с прошлым годом снизился в
1,8 раза  и составил 24 головы. Падеж сви-
ней составил 117 голов (в 2003 году -11).

Среднесписочная численность рабо-
тающих на сельхозпредприятиях снизи-
лась по сравнению с соответствующим
периодом прошлого года на 18 процентов
и составила 597 человек.

Средняя номинальная зарплата работ-
ников по сравнению с  зарплатой за ана-
логичный период прошлого года увеличи-
лась на 25 процентов и составила 4687
рублей.

Задолженности по зарплате перед
своими работниками сельские акционер-
ные общества не имеют.

ДЕМОГРАФИЯ
В январе- сентябре 2004 года было за-

регистрировано 1663 акта гражданского
состояния, в том числе: рождения – 278;
смерти      - 988; браки  - 239;  разводы  -
158. Миграционный прирост населения рай-
она за январь-сентябрь составил 327 че-
ловек.

СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОННЫЙ ОТДЕЛ
ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ 16 ноября 2004 года

В конце октября на очередном заседании комиссии по чрезвы-
чайным ситуациям и обеспечению пожарной безопасности при
администрации МО «Сланцевский район» были рассмотрены

вопросы о состоянии пожарной безопасности и ходе лицензирования
деятельности профессиональной пожарной части (ППЧ) ОАО «Поли-
мер»; об обеспечении пожарной безопасности в жилом секторе МП «Жи-
лищно-коммунальное хозяйство». Заседание проходило под предсе-
дательством первого заместителя главы МО «Сланцевский район»
А.Г.Парамоненко.

           В целях
    повышения
 безопасности

начала текущего года МП «ЖКХ»
приобретено средств пожаротуше-
ния на сумму 173 тыс. рублей. Зак-
лючен договор на проведение огне-
защитной обработки чердачных по-
мещений на площади 3234 кв.м.,
проведен замер сопротивления
изоляции на различных объектах на
сумму 40 тыс. рублей. Обучен 101
работник МП «ЖКХ» по пожарно-
техническому минимуму, проведен
ремонт пожарных гидрантов на сум-

му 50 тыс. рублей. Ведется работа
по обучению пожарной безопаснос-
ти неработающего населения.

Из предписаний Госпожнадзора
в первую очередь выполняются те,
что не требуют капиталовложений.
В их числе ликвидация кладовых в
лифтовых холлах и деревянных по-
строек в подвальных помещениях.

Сносить самовольные построй-
ки МП «ЖКХ» не имеет права,отме-
тил В.Н. Костенко, так как имущество,
находящееся в кладовых,  и строй-
материал являются собственностью
квартиросъемщиков. В то же время
за хранение в самовольно постро-
енных кладовых помещениях ненад-
лежащих предметов жильцам вруче-
но в текущем году 86 предписаний.

Главный инженер МП «ЖКХ»
В.Ю.Воробьев добавил, что имеет-
ся база данных по подобным пост-
ройкам, по бесхозным квартирам.
Постоянно ведется проверка их про-
тивопожарного состояния. Он пред-
ложил при составлении актов готов-
ности домов  отражать вопросы
обеспечения пожарной безопасно-
сти.

После обсуждения вопроса ко-
миссия решила поручить руковод-
ству МП «ЖКХ» до 1 декабря провес-
ти проверки самовольных построек
в жилом фонде. Совместно с  отде-
лом ГПН разработать графики про-
верки самовольных построек в жи-
лом фонде на 2005 год; не допускать
появления новых самовольных зас-
троек в жилом секторе; до 1 января
2005 года провести ревизию бесхоз-
ного жилого фонда; при  составле-
нии актов готовности домов к отопи-
тельному сезону включить раздел
«обеспечение пожарной безопас-
ности».                                    С. ШИШКИНА
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- Одним из моментов пен-
сионной реформы, как это ни
странно, является снижение
налогового бремени на работо-
дателя. В первую очередь, это
связано с введением регрес-
сивной школы по тарифам стра-
ховых взносов: чем  выше зара-
ботная плата, тем ниже ставка
взноса. Кроме того, в процессе
реформы снижается единый
социальный налог, что осво-
бождает средства работодате-
ля для развития производства,
а также для повышения зарп-
латы. Эти два момента позво-
ляют работодателю выводить
зарплату из «тени», выплачи-
вая ее не «в конверте», а пол-
ностью по ведомости. Это, в
свою очередь, приведет к рос-
ту суммы страховых взносов,
которые ложатся на индивиду-
альные счета будущих пенсио-
неров.

Как видим, даже этот еди-
ничный пример показывает
тесное взаимодействие эконо-
мического и социального раз-
вития, соединение интересов
работодателя и работников
при реализации пенсионной
реформы.

- Тамара Николаевна, а
почему работающий гражда-
нин – потенциальный пенси-
онер – должен заботиться о
росте страховых взносов?

- Потому, что именно они, в
соответствии с пенсионной ре-
формой, будут определять раз-
мер его будущей пенсии. Чем
больше будет взносов, тем
выше пенсия: ограничителя
максимального размера пен-
сии, существовавшего при ста-
ром законодательстве, теперь
нет. Раньше гражданин не был
заинтересован, чтобы его зар-
плата учитывалась целиком:

Бюджетные организации при заполнении
расчетных документов на перечисление

налогов, сборов и иных обязательных платежей
в бюджет должны руководствоваться приказом
МНС России,  ГТК России и Минфина России от
03.03.2003 № БГ-3-10/98/197/22н и требованиями
пункта 4 Положения Банка России и Минфина
России от 20.05.2004 № 257-П/46н «Об особенно-
стях расчётно-кассового обслуживания подраз-
делениями расчетной сети Банка России и кре-
дитными организациями (филиалами) счетов ор-
ганов федерального казначейства Министерства
финансов Российской Федерации в условиях от-
крытия главными распорядителями, распоряди-
телями и получателями бюджетных средств ли-
цевых счетов в органах федерального казначей-
ства Министерства финансов Российской Феде-
рации». Основание: Письмо МНС России от
14.07.2004 № 10-0-07/3283@/@ «О заполнении
расчетных документов бюджетными организаци-
ями».

*   *   *

Разъяснено, что аптеки платят ЕНВД только
с доходов, полученных от розничной тор-

говли готовыми и изготовленными лекарствами и
другими товарами. При этом продажа должна осу-
ществляться за наличный расчет или с исполь-
зованием платежных карт. Основание: Письмо
МНС России от 13.05.2004 № 22-1-15/895 «О еди-
ном налоге на вмененный доход для отдельных
видов деятельности».

*   *   *

Уточнено, что расходы по строительству
объектов основных средств, а также на при-

обретение и достройку объектов незавершенного
строительства не включаются в расходы, учиты-
ваемые при исчислении базы по единому налогу.
Также налогоплательщики, применяющие «упро-
щёнку», не могут учитывать расходы на доставку
покупных товаров до своего склада, если эти рас-
ходы не включены в цену приобретения товаров.
Письмо МНС России от 07.05.2004 № 22-1-14/853
«Об упрощенной системе налогообложения».

ЗАБОТИТЬСЯ О ПЕНСИИ НУЖНО
 С М О Л О Д УОколо трех лет в нашей стране идет реализация пенсион-

ной реформы. Но до сих пор значительная часть населения
имеет довольно узкое представление о сути реформы. Ее свя-
зывают лишь с изменениями правил расчета размера пен-
сии. Это не правильно. Изначально пенсионная реформа раз-
рабатывалась, как механизм, соединяющий интересы конк-
ретного человека и общества в целом. Каким образом? С раз-
мышления - ответа на этот вопрос началась наша беседа с
начальником управления Пенсионного фонда по Сланцевс-
кому району Т.Н.Веселовой.

например, в 2001 году (до реа-
лизации реформы) при назна-
чении пенсии в расчет бралась
зарплата в пределе 2000 руб-
лей. Все, что он заработал свы-
ше этой суммы, налогом обла-
галось, а на размер пенсии не
влияло: ни у работника, ни у
работодателя не было заинте-
ресованности показывать всю
зарплату. Кроме того, пенсия
рассчитывалась из заработка
за последние 24 месяца, не
было стимула показывать зар-
плату за предыдущие годы.

Пенсионная реформа сня-
ла все эти ограничения: она
позволяет заработать пенсию.
Чем больше накопилось стра-
ховых взносов на лицевом сче-
те гражданина, тем выше будет
пенсия.

К сожалению, не все рабо-
тодатели полностью и своевре-
менно платят страховые взно-
сы в Пенсионный фонд, тем
самым ухудшая будущее пенси-
онное обеспечение своих ра-
ботников.

- За многие годы мы при-
выкли к единому понятию –
пенсия. А сейчас трудовая
пенсия состоит из несколь-
ких частей. Часто звучат
вопросы: зачем понадоби-
лось это «дробление», чем
отличаются разные части
пенсии?

- Трудовая пенсия состоит из
базовой, страховой и накопи-
тельной частей: каждая опре-
деляется и индексируется по
собственным правилам. Базо-
вая часть не зависит от стажа и
заработной платы, устанавли-
вается в твердом размере и
финансируется за счет едино-
го социального налога (он пе-
речисляется в ПФ в размере 14
процентов). Базовая часть пен-

сии является государственной
гарантией каждому граждани-
ну при утрате трудоспособнос-
ти по разным причинам: вслед-
ствие инвалидности, достиже-
ния определенного возраста и
т.д.

А страховая и накопитель-
ная части пенсии начисляются
исключительно из суммы стра-
ховых взносов, которые накопи-
лись у гражданина на индиви-
дуальном лицевом счете при
возникновении права на пен-
сию. Эти страховые взносы так-
же делятся на две части: 12
процентов идет на страховую
часть пенсии, а 2 процента – на
накопительную часть у опреде-
ленной возрастной категории
(это граждане 1967 года рож-
дения и моложе). 12 процентов
остаются в ведении Пенсионно-
го фонда и индексируются в со-
ответствии с ростом средней
зарплаты в стране и ростом
доходов ПФ – соответствующим
постановлением правитель-
ства РФ. Двумя процентами,
идущими на накопительную
часть, гражданин распоряжа-
ется по своему усмотрению:
может оставить их в ведении го-
сударственного Пенсионного
фонда, передать управляющей
компании или в негосудар-
ственный Пенсионный фонд.

- Как известно, подавля-
ющее большинство россиян,
имеющих право на накопи-
тельную часть пенсии, пред-
почитают доверять распо-
ряжаться ею государствен-
ному Пенсионному фонду.
Как Вы считаете, почему?

- Действительно, только 2
процента населения, имеюще-
го накопительную часть пен-
сии, воспользовались правом
самостоятельно распорядить-
ся ею – перечислили средства
в различные управляющие
компании. Это вполне понятно.
Во-первых, эта система только
заработала, и, как все новое,
вызывает определенную долю
сомнения. Во-вторых, помещая
средства в управляющую ком-

панию, гражданин рискует: он
может получить большой про-
цент доходов, если компания
работает эффективно, а может
и ничего не получить. Вот по-
этому большинство предпочи-
тает доверить распоряжение
накопительной частью пенсии
ПФ – в этом случае граждане
имеют гарантию получения
пусть небольшого, но стабиль-
ного дохода, сохранности сво-
их средств. Но, несомненно, с
ростом экономической грамот-
ности населения, с активизаци-
ей деятельности управляющих
компаний большее число граж-
дан будут стремиться самосто-
ятельно распоряжаться нако-
пительной частью. Чем интен-
сивнее и дольше она будет ра-
ботать, тем весомее будет до-
ход и его влияние на размер
будущей пенсии. Именно это –
повышение уровня пенсионно-
го обеспечения населения – и
является основной целью пен-
сионной реформы.

- Значит, каждый работа-
ющий гражданин должен се-
годня осознавать, что буду-
щая пенсия – его забота?

- Именно так. Ее размер бу-
дет зависеть от суммы пропла-
ченных страховых взносов, и
поэтому каждый работник за-
интересован, чтобы работода-
тель делал это в полном объе-
ме.

Есть и другие пути повыше-
ния своего будущего пенсион-
ного обеспечения: например,
внесение самим гражданином
дополнительных средств в ПФ,
участие в негосударственном
ПФ, создание для лиц с особы-
ми условиями труда професси-
ональных пенсионных систем
за счет повышения тарифа стра-
ховых взносов.

Надо изменить свое созна-
ние, и уже в молодости начи-
нать заботиться о своей буду-
щей пенсии: ведь старость, увы,
неизбежно придет к каждому,
и она должна быть обеспечен-
ной.

Беседу вела Т.КРЫЛОВА

ОТБЕЛИЛА
ЗУБКИ

Находясь в отпуске в
Санкт-Петербурге, жительни-
ца нашего города П. приоб-
рела в одном ларьке зубную
пасту для отбеливания зубов.
Приехав в Сланцы, она ста-
ла отбеливать зубы, нанесла
пасту на них и подождала не-
сколько минут, как было ука-
зано на упаковке. Эту проце-
дуру П. повторила 5 раз, то
есть наносила отбеливаю-
щую пасту 1 раз в день. К кон-
цу недели она заметила, что
десны покраснели, а трещин-
ки на зубах стали более за-
метными. Об этом она рас-
сказала, придя в редакцию.
Мы внимательно рассмотре-
ли упаковку и оказалось, что
на ней нет даже юридичес-
кого адреса предприятия, ко-
торое изготавливает эту пас-
ту для отбеливания зубов. От-
сутствовала и информация о
противопоказаниях, только
мелким шрифтом написано
как применять эту пасту. При-
шлось гражданке П. нам
только посочувствовать и по-
советовать быть впредь вни-
мательнее.

В продаже сейчас боль-
шое разнообразие отбели-
вающих зубных паст, специ-
альных кремов и растворов,
но это еще не говорит о том,
что всякие зубы надо отбели-
вать.

Многие производители,
даже не вникают в суть про-
блемы - что своим продуктом
могут нанести вред здоровью
людей. Они просто «делают»
деньги.

Любая отбеливающая
зубная паста должна быть
рассчитана на состояние зуб-
ной эмали. Если у человека
эмаль на зубах плохая и име-
ются трещинки, то пользо-
ваться отбеливающими пас-
тами нельзя.

На упаковке обязательно
должна содержаться инфор-
мация о противопоказаниях,
правилах использования и
сроках реализации. Если это-
го нет, то покупатель должен
задуматься о том, стоит ли
брать сомнительный товар.
Ведь последствия могут ока-
заться непредсказуемыми. В
данном случае гражданка П.
ещё легко отделалась, хотя
теперь лечение зубов обой-
дется ей в немалую копееч-
ку. А главное, иск некому
предъявить о нанесенном
ущербе. Не забывайте об
этом, покупая малоизвест-
ную продукцию.

Осторожно:
АЛЛЕРГЕНЫ

Не секрет, что многие про-
дукты питания могут спрово-
цировать аллергию. Это уже
доказали медицинские ра-
ботники. Европейская комис-
сия рассмотрела вопрос о
том, что сейчас указание ал-
лергенов на этикетках долж-
но быть в обязательном по-
рядке.

Отныне для производите-
ля той или иной продукции
будет недостаточно написать
на коробке или банке «ук-
сус». Теперь надо будет ука-
зать ингредиенты, которые
могут спровоцировать аллер-
гическую реакцию.

 В число аллергенов вош-
ли: яйца, рыба, ракообраз-
ные, клейковина, орехи, ара-
хис, молоко, соя, сульфиты.
Некоторые утверждают, что
необходимо указывать, как
аллерген, кунжутные семена,
сельдерей и кинзу.

В.ГОРДЕЕВА

Соглашение действует
30.10.2004 г. в г.Киеве  был подписан протокол о внесении изменений и

дополнений в Соглашение между Правительством Российской Федера-
ции и Правительством Украины «О безвизовых поездках граждан РФ и
граждан Украины» от 16.01.97 г.

Паспортно-визовое отделение ОВД Сланцевского района информирует
о том, что с этим документом с 01.11.04 г. изменен порядок регистрации на
территории РФ граждан Украины. Граждане Украины освобождаются от ре-
гистрации по месту пребывания, если срок их пребывания не превышает 90
дней с момента въезда на территорию Российской Федерации. Обязатель-
но наличие миграционной карты с отметкой органов пограничного контроля,
проставленной при въезде в Российскую Федерацию.

Продление и сокращение срока временного пребывания на территории
Российской Федерации граждан Украины осуществляется в порядке и на
основаниях, предусмотренных Федеральным Законом «О правовом поло-
жении иностранных граждан в РФ» № 115 от 25.07.2002 г.

В.СТЕПАНОВА, начальник ПВО ОВД
Сланцевского района майор вн.службы.

  Госпошлина по новому
В «Российской газете» за 5 ноября опубликован закон, допол-

няющий Налоговый кодекс главой 26 – «Государственная пошли-
на».

 Документ сводит в один перечень сборы, которые граждане и
организации уплачивают при обращении в госорганы (суды, БТИ,
регистрационную палату, ГИБДД, нотариусу и т.д.). В нем перечис-
лены все юридически значимые действия, за которые надо пла-
тить пошлину, её размер, порядок и сроки уплаты.

Льготы по максимуму
Решением Верховного Суда РФ от 30 июля 2004 г. признан не-

действующим с момента принятия обзац 4 пункта 2.15 Инструкции
о порядке и условиях реализации прав и льгот ветеранов Великой
Отечественной войны, ветеранов боевых действий, иных категорий
граждан, установленных Федеральным законом «О ветеранах», ут-
вержденной постановлением Минтруда и соц.развития РФ от
11.10.2000 г. № 69, в части слов «… и о праве на льготы, установлен-
ные ст.14 ФЗ «О ветеранах». Решение суда вступило в законную
силу 16 августа 2004 года.

Суть вопроса в том, что льгот по разным нормативным докумен-
там у ветеранов порой куда больше, чем значится в 14-ой статье
закона. В решении суда сказано, что Инструкция Минтруда факти-
чески ограничивала права граждан на получение льгот.
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С самыми разными вопросами, просьбами, жалобами приходят в редакцию слан-
цевчане. Андрей Иосифович Мазен о цели своего визита сказал коротко: «Хочу по-
казать, что и в старом доме можно навести такой порядок, что любо-дорого посмот-
реть». Идём вместе с ним в дом № 12 по Почтовому переулку. При подходе к дому,
Андрей Иосифович поясняет: «Посмотрите, крышу отремонтировали, а в квартире
пожилой женщины оконную раму заменили. Все двери в подъездах в порядок при-
вели, а в своём подъезде мы установили металлическую дверь с кодовым замком –
половину оплаты взяли на себя жильцы. Перед каждой дверью в подъезд устано-
вили новые светильники, проводку укрепили. И косметический ремонт в каждом
подъезде сделали – чистота везде, приятно
войти».

Центр «Мечта»  приглашает

 

24 ноября в социально-реабилитационном цен-
тре для несовершеннолетних «Мечта» в честь
Международного дня инвалидов в отделении реа-
билитации детей с ограниченными возможностя-
ми состоится День открытых дверей.

С 10 до 15 часов консультируют специалисты,
состоится концерт детей-инвалидов, выставка
работ, выполненных ими.

Выставка будет работать в центре по 3 де-
кабря.

Дом, в котором мы живем

Действительно, подъез-
ды радуют белизной потол-
ков, свежевыкрашенными
стенами. А в подъезде, где
живет семья Мазен, не про-
сто чистота, а уютно – на сте-
не гирлянда из искусствен-
ных цветов, а на окне стоят
в горшочках живые цветы.

Совсем иначе выглядел
этот дом в начале года, ког-
да сюда заселилась много-
детная семья Мазен. «В
подъездах было грязно,
двери не закрывались, про-
водка висела, некоторые
окна были забиты досками,
- вспоминает Андрей Иоси-
фович. – Решил: надо доби-
ваться ремонта. Обращал-
ся и в местные организации,
и в вышестоящие. А пока
ждал ответа, сложа руки не
сидел: в своём подъезде на
первом этаже мы сами на-
чали ремонт – штукатурили
стены, красили».

Летом работники ЖЭУ
№ 1 (кстати, А.И.Мазен ра-
ботает здесь дворником)
постарались привести в по-
рядок подъезды в доме,
сделали текущий ремонт
кровли, вентиляционных ка-
налов. Андрей Иосифович

очень доволен –
работали на со-
весть, прислуши-
вались к
просьбам и по-
желаниям жиль-
цов. И сами
жильцы в сторо-
не не стояли –
оказывали по-
сильную по-
мощь в ремонте.

Так что пре-
вращения в ста-
ром доме про-
изошли не по мановению
волшебной палочки, они –
дело рук человеческих.

«Мы бы очень хотели,
чтобы подъезды во всех до-
мах нашего города были
приведены в порядок, - ска-
зала начальник производ-
ства «Жилищное хозяйство»
И.И.Андреева. – К сожале-
нию, в МП «ЖКХ» нет для
этого достаточных средств и
материалов. Если бы все
квартиросъемщики своев-
ременно вносили квартпла-
ту, то многие проблемы, в
том числе ремонт крыш,
подъездов, удавалось бы
решать. Но на 1 октября
долг населения по квартп-

лате составлял около 29
миллионов рублей».

Да, не только работни-
ки жилищной службы, но и
мы в ответе за порядок в до-
мах, где живём. Приятно
было видеть, что жильцы
дома № 12 по Почтовому
переулку содержат отре-
монтированные подъезды
в чистоте, заботятся и о бла-
гоустройстве придомовой
территории, выходят на суб-
ботники. Когда требова-
тельность к другим под-
крепляется требовательно-
стью к себе, дело идёт на
лад.

Т.КРЫЛОВА

  

Ведущий    специа-
        лист по дошколь-

ному и коррекционному
образованию Н.И.Загород-
нюк провела семинар
«Формы и методы контро-
ля за реализацией времен-
ного государственного об-
разовательного стандарта
дошкольного образова-
ния». В семинаре участво-

вали заведующие детских
садов, старшие воспитате-
ли, методисты.

«Играй-город» - это
традиционное ме-

роприятие в детском саду
№ 2, которое проводится
в различных формах. На
этот раз оно проходило,
как «Клуб почемучек»: ре-
бята, получив маршрутные
листы, побывали на раз-
личных станциях – «Юный
химик», «Умные загадки»,
«Всё, что я могу». На каж-

дой они узнавали много
интересного. В «Играй-го-
роде» участвовали дети
средней, старшей и подго-
товительной групп. Завер-
шив маршрут, ребята дели-
лись впечатлениями.

В детском саду № 10
во всех группах

прошли осенние праздни-
ки. Сценарий их был раз-
ный, в зависимости от воз-
раста детей, но общим
было хорошее настрое-
ние.

Татьяне Владимировне
 ЕВСЕЕВОЙ
Поздравляем
с днем рождения!
Пусть юбилей несёт
лишь счастье,
Ни капли грусти,
ни одной слезы.
Душевного богатства и покоя
Желаем мы от всей души.
        Линьковы, Васильевы,
                           Андриановы.
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  Зам. главного
   редактора
   В. КАРАСЕВА

Сланцевские старо-
жилы помнят городской
рынок пятидесятых го-
дов, когда под ветхими
навесами одиноко сидело
несколько пожилых женщин
и торговали клюквой, гриба-
ми, картофелем и овощами.
Покупателей было немного.
Теперь рынок изменился –
появился закрытый ангар,
десятки ларьков и навесов.
Его территорию заасфаль-
тировали, расширили. Тор-
говля идет очень активно.
Продукцию привозят даже
из близлежащего зарубе-
жья. У рынка в субботу мно-
го автомашин. А вот тут и не-
решенная проблема!!! С од-
ной стороны рынка стоянка
транспорта расположена
невдалеке от берега реки
Плюсса, и вся грязь с колес,
масляные остатки впитыва-
ются попадают вконечном
итоге в нее. Выходит - нужен
защитный барьер! Ну, а с
противоположной стороны
рынка, у главного входа, в
субботу, воскресенье, а иног-
да и в пятницу во второй по-
ловине дня транспорт рас-
полагается на улицах
Спортивная, Партизанская
и Чкалова. Особенно стра-
дают жильцы дома №1 по
ул. Чкалова.  А в одну из суб-
бот две фуры – МАЗы из Бе-
лоруссии торговали карто-
фелем у самого дома, заняв
всю проезжую часть, перио-
дически прогревая двигате-
ли. Я не сторонник запрета
остановок автотранспорта,
но для жителей близлежа-
щих домов и покупателей
это создает неудобства. Ду-
мается, администрации
рынка и городской админи-
страции совместно с  отде-

лом архитектуры и
градостроитель-
ства  нужно разре-
шить этот вопрос.

 И еще на что
обращаешь внима-
ние. По улице Чка-
лова в выходные до
тысячи человек про-

ходит, так как пешеходные
дорожки вдоль проезжей
части местами в дождливое
время года, не говоря уже
об осенней и весенней сля-
коти, превращаются в ог-
ромные лужи, и для движе-
ния пешеходов непригодны.
Проезжая часть ул. Чкало-
ва приподнята по отноше-
нию к пешеходным дорож-
кам на 20-30 см, но нахо-
дится в разбитом состоя-
нии.

 Ну, а ближе к перекрес-
тку улиц Чкалова и Кирова
проезжая часть не поддает-
ся никаким комментариям:
через асфальтовое покры-
тие местами просматрива-
ется размытая щебенка, и
ехать на машине  можно
только, включив вторую пе-
редачу и на малом газу. А
напротив - отдел вневедом-
ственной охраны. Отсюда
машины срываются к
объектам, снявшимся с ох-
раны, но потеряв драгоцен-
ные секунды на этом участ-
ке дороги в дальнейшем
пытаются наверстать их, и
не всегда это безопасно.
Все это я пишу, чтобы соот-
ветствующие службы прове-
ли ремонт ул. Чкалова и пе-
шеходных дорожек.

Недавно губернатор
В.Матвиенко открыла в цен-
тре С-Петербурга пешеход-
ную зону. Верю, что и наша
администрация сделает все
необходимое для безопас-
ного движения транспорта
и пешеходов.

               21 ноября Святая Православная Церковь
       чествует Архистратига Михаила и вместе с ним
– все небесные ангельские силы. Ангелы сотворены
Богом в самом начале Творения и различаются между
собой по степени совершенства и по роду своего слу-
жения. Ангелы разделяются на несколько чинов. Выс-
шие из них – серафимы, херувимы и архангелы. Самым
главным чином является чин архистратига. Все ангелы
были созданы добрыми, чтобы любить Бога и друг дру-
га. Но так как Бог не желал насильно заставить любить,
Он предоставил ангелам право свободного выбора: же-
лают ли они сами любить Его – то есть жить в Боге, или
нет. Но один из них, самый высший и могущественный
ангел по имени Денница, настолько возгордился своим
могуществом и силой, что захотел померяться силами с
самим Богом. Он начал клеветать на Бога, на все то, что
Бог делал, начал противиться его деяниям и стал тем-
ным, злым духом. За это он получил прозвище «сатана»,
«дьявол». Слово «дьявол» означает «клеветник», а сло-
во «сатана» - противник Бога и всего доброго. Те из ан-
гелов, которые пошли за Денницей, стали называться
«бесами». Тогда против Сатаны выступил один из наи-
более высоких по положению ангелов – Михаил со сво-
им воинством. На небе произошла великая битва, в ходе
которой злые силы были низвергнуты вниз, в преис-
поднюю, в ад, что означает место вдали от Бога, где они
и находятся теперь, мучаясь в своей бессильной злобе
и стараясь своим коварством и хитростью соблазнить
человека на злые поступки и действия, чтобы погубить.
20 ноября – Всенощное бдение в 15.30
21 ноября – Литургия в 9.00;
ВОДООСВЯЩЕНИЕ
Храм Святаго Архангела Михаила (д.Сижно)
принимает заказы на исполнение треб:
Крещение, Причастие, Соборование,
Отпевание, Освящение помещений и т.п.,
с выездом в удобное для Вас место и время.
Телефон  41-632.

Настоятель храма Святого Архангела Михаила
священник Сергий КУТУЗОВ

О транспорте
и пешеходах

 Точка
зрения

Управление социальной защиты населения
 С О О Б Щ А Е Т :

-ВЕТЕРАНАМ ТРУДА;
-ТРУЖЕНИКАМ ТЫЛА;

-ГРАЖДАНАМ, ПОДВЕРГШИМСЯ
ПОЛИТИЧЕСКИМ РЕПРЕССИЯМ НЕОБХОДИМО
В СРОК ДО 20 ДЕКАБРЯ 2004 ГОДА ПОДАТЬ

 В УПРАВЛЕНИЕ ЛИЧНОЕ ЗАЯВЛЕНИЕ
НА ЕЖЕМЕСЯЧНУЮ ДЕНЕЖНУЮ ВЫПЛАТУ.

С 12 ноября 2004 года прием граждан ведется ежед-
невно.
При себе иметь следующие документы:
    -паспорт;
   -пенсионное удостоверение;
    -удостоверение о праве на льготу;
-сберегательную книжку (при ее наличии);
Денежная выплата буде производиться с 1 января 2005
года только при наличии в управлении личного заявле-
ния гражданина.

                    В.АНДРЕЕВ,
         житель г. Сланцы.

Вы вполне будете доволь-
ны осанкой, если возьмете
себе за правило ежедневно
выполнять четыре упражне-
ния:

1. Положите на голову ка-
кой-нибудь предмет -мешочек
с 500 гр.  песка или соли, и по-
ходите с ним несколько минут.

2. Лягте на спину,вытяни-
те ноги и поднимайте их попе-
ременно ( 20 раз) на высоту 40

см от пола. При
опускании ноги не

должны касаться полов.
3. Лежа на спине, согните

ноги в коленях и имитируйте
езду на велосипеде. Сделайте
по пять оборотов ногами в
каждую сторону.

4. Лежа на спине, руки в
стороны, ноги поднимите
под углом 90 градусов. За-
тем  медленно опускайте их,
производя при этом движе-
ния тазом вправо и влево.
Повторите 20 раз.

Осанка,
как у Нефертити

Полчаса для себя

 


